
   

  

 

 
 

   

   

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
An den  
Vorsitzenden des Schul- und Sportausschusses  
Andreas Rüther 
im Hause                  
 

                                                                                                Bielefeld, 20. Mai 2022 
 
 

Betreff: Antrag der Koalition  
„Automatische Weiterleitung von E-Mails an die Schulpflegschaftsvorsitzenden umsetzen“   
 

Sehr geehrter Herr Rüther, 

zur nächsten Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 31.05.2022 stellen wir folgenden 

Antrag:  

 

Die Verwaltung wird aufgefordert, die städtischen Schulen, wie es der Stadtelternrat in 

seinem Schreiben vom 17.05.2022 fordert, dahingehend zu informieren und zu 

befähigen, eine automatische Weiterleitung von E-Mails an die 

Schulpflegschaftsvorsitzenden einzurichten und so einen gesetzes- und 

datenschutzkonformen Umgang mit diesen E-Mails zu gewährleisten.    

 

Begründung:  

 

Wie der Stadtelternrat in seinem Schreiben vom 17.05.2022 schildert, hatten im April nur 16 

Prozent der Bielefelder Schulen (ohne Berufskollegs) die automatische Weiterleitung 

eingerichtet. Ein erheblicher Anteil (46%) der Schulpflegschaftsvorsitzenden bekommt die E-

Mails von den Schulleitungen / Sekretariaten weitergeleitet. Von mehr als einem Drittel weiß 

der Stadtelternrat derzeit nicht, ob unsere Nachrichten die Elternvertreter der jeweiligen 

Schule überhaupt erreichen. Das ist ein unhaltbarer Zustand! 
 
 
Frederik Suchla 
SPD  

Lisa Brockerhoff 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Meike Täubig 
DIE LINKE 

 


